Ideenwerkstatt – Leben im Ort neu denken!

In der letzten Schulwoche am Donnerstag, 08.07.2021, durften wir bei dem Projekt "Leben im Ort neu denken!" mit dabei sein. Die Schüler und Schülerinnen der 3. und 4. Schulstufe präsentierten im Stefansplatzerl ihre Ideen, die im Unterricht mit Frau Gumpenberger und Frau Schaubmaier erarbeitet wurden.

Die Schüler und Schülerinnen kamen zu folgenden Ideen:

- Klettergerüst oder Kletterkugel im Schulhof
- Aussichtsplatz mit Holzturm, um die Aussicht über das Mühlviertel genießen zu können
- Kleines öffentliches Freibad
- Wiesenlabyrinth
- Sitzmöglichkeiten bei der Schule
- Insektenhotel in der Nähe des Pfarrgartens
- Mülleimer, um die Müllverschmutzung zu vermeiden
- Vogelhäuser im Winter
- Gute Beschilderung der Wanderwege, damit sich fremde Wanderer gut zurechtfinden
- Park zum Ausruhen und Spazieren als Ausgleich zur alltäglichen Stressbewältigung und Entspannung
- Picknickplatz hinter dem Pfarrheim
- Barfußweg
- ➤ Hochseilgarten im Wald für sportliche Aktivitäten
- Eisgeschäft
- Skaterpark
- Sportplatz mit Weitsprunganlage, Go-Kart Bahn auf dem Asphalt und Fußballplatz mit weißen Bodenmarkierungen











